
Hallo Herr Bedorf, 

 

wir hatten eine wunderschöne 

Hochzeitsfeier. Ein besonderes 

Highlight war natürlich das Feuerwerk. 

Die Erwartungen wurden mehr als 

übertroffen. Die Gäste waren einfach 

nur sprachlos und wir natürlich auch. 

Das Feuerwerk war einfach nur der 

absolute Hammer. 

Vielen herzlichen Dank an Sie Herr 

Bedorf und an Ihr Team, dass Sie auch 

trotz Regen, Problemen mit der 

Gemeinde und leichter 

Startverzögerung alles super und sehr 

professionell durchgeführt haben. 

 



Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles 

Gute und ich denke, dass sich schon 

bald ein paar Gäste bei mir melden 

werden und nach Ihren Kontaktdaten 

wegen neuen Aufträgen anfragen 

werden oder wir vielleicht für einen 

anderen Anlass 8-). 

Alex u. Irina Garmel 


